
REQUERIMENTO
Nº 618/03

“Solicita  que  seja  encaminhado  ao 
Departamento  Nacional  da  Infra-
estrutura  de  Transporte  do  Ministério 
dos  Transportes,  ofício  pedindo 
informações sobre verba federal para a 
ampliação do Porto de são Sebastião.”

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Tendo em vista notícia veiculada no Jornal Valor Econômico, edição 
de 27 do mês de novembro, relativamente à verbas federais destinadas à 
diversos portos brasileiros, onde não é citado o Porto de são Sebastião;
 

Considerando que, desnecessário se torna termos que repetir tantas 
vezes o  que já  de  longa  data  se  tornou claro  e  mais  do  que evidente, 
quanto o que representa a operacionalização plena deste porto, não só do 
ponto de vista econômico como estratégico para o Estado de são Paulo, 
bem como, somado ao grande interesse das indústrias do Vale do Paraíba, 
sem contar ainda ao avanço óbvio que traria por conseqüência,  à toda 
região do litoral Norte deste Estado;

Considerando que, esta Câmara constituiu uma Comissão composta 
por três vereadores, cuja incumbência é acompanhar e participar em todos 
os  momentos  de  luta  em  prol  dos  assuntos  que  digam  respeito  à 
desenvolvimento do porto de são Sebastião, petróleo e reforma tributária;

Considerando  que,  verbas  federais  específicas  inseridas  no  Plano 
Plurianual  na  rubrica  “Porto  de  São Sebastião”  não  foram transferidas 
para o Orçamento da Nação, cujos valores se anularam por esta razão, 
acreditando nós, por falta de um maior empenho neste sentido.



Por fim, Senhor Presidente, se não tomarmos posições firmes neste 
momento para que o desenvolvimento efetivo aconteça em nossa cidade, 
corremos o risco  de  sermos condenados por  negligência  pelas gerações 
futuras sebastianense.

Assim  sendo,  é  que  REQUEIRO,  na  forma  regimental,  que  seja 
oficiado ao Ilustríssimo Senhor Diretor do Departamento Nacional da Infra-
estrutura  de  Transporte  do  Ministério  dos  Transportes,  para  que  nos 
informe se, dentro do planejamento daquela pasta, existe previsão de verba 
destinada à ampliação do porto de São Sebastião para os próximos quatro 
anos.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 
27 de dezembro de 2003.

Luiz Leite Santana
“Zangado”

VEREADOR
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